

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 7, 2023 - 09:54



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja

Sukabumi, 6 Agustus 2023 kemarin - Dalam upaya memberikan rasa aman kepada masyarakat, Aipda Ajis Sutisna dari Polsek Parakansalak Polres

Sukabumi dan Briptu Angga Tyo dari Polsek Cicurug Polres Sukabumi bekerja sama dalam melaksanakan pengamanan kegiatan rutin ibadah umat Kristiani di gereja Pantekosta Calvari, yang berlokasi di jalan Siliwangi, kecamatan Cicurug, kabupaten Sukabumi pada hari Minggu, 6 Agustus 2023.

Dengan mengenakan seragam lengkap, kedua petugas kepolisian tersebut bertugas untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya ibadah di gereja tersebut. Sejak pagi hari, mereka telah melakukan patroli di sekitar lokasi untuk memastikan bahwa area gereja bebas dari potensi gangguan keamanan.

Kerjasama yang baik antara Aipda Ajis Sutisna dan Briptu Angga Tyo terlihat selama pelaksanaan pengamanan. Kehadiran mereka di sekitar gereja memberikan ketenangan bagi jemaat yang datang beribadah. Para jemaat merasa senang dan terjamin akan keamanan acara ibadah mereka.

"Dengan adanya pengamanan dari petugas kepolisian, kami merasa tenang dan nyaman dalam melaksanakan ibadah. Kami berterima kasih atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan kami," ujar seorang jemaat yang hadir.

Kapolres Sukabumi, AKBP (nama) menyatakan bahwa kegiatan pengamanan seperti ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat, terutama saat berlangsungnya ibadah di tempat-tempat ibadah. Ia juga mengapresiasi kerja keras Aipda Ajis Sutisna dan Briptu Angga Tyo dalam melaksanakan tugas dengan baik.

Hingga berita ini diturunkan, kegiatan ibadah di gereja Pantekosta Calvari Sukabumi berjalan lancar dan aman berkat pengamanan yang dilakukan oleh petugas kepolisian. Semoga upaya ini terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah agama mereka.